



HIMNO

Las mujeres mexicanas
que llevamos por bandera
la gloriosa del apóstol:
¡Todo en Cristo restaurar!
En la fe perseverantes,
fieles siempre en nuestra entrega,
marcharemos adelante
donde el mundo nos espera,
portadoras del mensaje
del amor y la verdad.

Cristo Rey para tan noble,
santa empresa nos convoca,
porque en ella trabajemos
a su lado, sin cesar;
y nos da como baluarte
la de Pedro, firme roca,
y su amor incomparable
que da vida a nuestras obras.
Lucharemos por la Iglesia,
la mujer, la dignidad.

Las mujeres mexicanas...
Y nosotras bien sabemos
lo que el Evangelio implica:
es renuncia y sacrificio,
es entrega en libertad.

Por estar de nuestro lado
la de Dios Madre bendita,
que es también la Madre nuestra,
la morena Virgencita
que nos cubre en Guadalupe
con su manto celestial.

Las mujeres mexicanas...

A la sombra de esta Virgen
que por Reina proclamamos
y es de América Latina

la Patrona titular;
las que de Ella fieles hijas
con orgullo nos llamamos,
sin cesar, hasta la muerte
por su gloria combatimos
y luchemos sin descanso
que su Reino triunfará.

Las mujeres mexicanas...

Letra: Pbro. Federico Escobedo
Música: María Guadalupe Lezama



ACCIÓN CATÓLICA
Mexicana